

des mêmes œuvres que d'habitude, surtout de voir au soutien des vieilles personnes incapables de travailler, et aussi des veuves et des orphelins. Plusieurs orphelins ont été placés à l'Hospice St-Joseph, et à la demande de la conférence, plusieurs personnes invalides ont reçu des secours tout l'été comme en hiver, ce qui veut dire que la bourse de la conférence Notre-Dame n'est jamais fermée à l'infortune.

Pendant l'été, la conférence a trouvé le moyen d'avoir une grande et belle statue de saint Vincent de Paul qui a été bénite par sa Grandeur Mgr Bégin, archevêque de Québec, et installée dans l'église de Lévis, le 26 novembre 1899. Le public de Lévis, ainsi que les membres des conférences de Québec qui ont assisté à cette cérémonie, en ont conservé le meilleur souvenir.

TROIS-RIVIÈRES

Le total des recettes des conférences de cette ville s'élève à \$1179,44, et celui des dépenses à \$971,88.

Monsieur le président du conseil particulier des Trois-Rivières fait rapport qu'il a reçu d'un citoyen décédé de cette ville un don de \$600 pour les pauvres. La Société a encore reçu de M. F.-E. Farmer, gérant de la compagnie industrielle Warren Curtis, et de M. Rob. Grant, gérant de la compagnie "St-Maurice Lumber Company," une certaine quantité de bois de chauffage évalué à \$300, qui a été également partagé entre les quatre conférences de la ville.

MONTREAL

Monsieur le secrétaire du Conseil particulier de Montréal nous transmet les renseignements suivants :

" L'année qui vient de s'écouler constate une augmentation sensible de recettes et de dépenses.

" La diminution apparente du nombre de familles et de personnes secourues, provient sans doute de l'absence de quelques rapports et de certaines omissions dans ceux qui font partie des statistiques.

" Une autre lacune à signaler est l'absence d'évaluation des dons et des secours en nature, tels que les repas fournis et